

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 28.03.2017

Anfrage Nr.: 0014/2017/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Gonser
Anfragedatum: 15.02.2017

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 05. April 2017

Betreff:

Grundstücksverkäufe durch die Stadt Heidelberg

Schriftliche Frage:

Wurden im Zusammenhang mit dem erfolgten Verkauf des MLP-Turms Zusagen zu Grundstücksverkäufen durch die Stadt Heidelberg gemacht oder (Vor-)Verträge zwischen der Stadtverwaltung und dem Investor zu anderen Investitionsprojekten auf städtischem Grund abgeschlossen?

Antwort:

Beim Verkauf des MLP-Turmes handelt es sich um eine Vereinbarung zwischen privaten Parteien, an der die Verwaltung nicht beteiligt war. Losgelöst vom Verkauf des ehemaligen MLP-Gebäudes aus dem Emmertsgrund gab es eine unverbindliche Vormerkung bezüglich des Baufeldes C2 für einen chinesischen Investor aus dem High-Tech-Bereich. Diese Vormerkung ist befristet bis 31.03.2017.

Sitzung des Gemeinderates vom 30.03.2017

Ergebnis: behandelt